

WANG SHUN IST EIN NEUER FREUND DER GRANDE MAISON

Wichtige Fakten:

- Spitzenleistung mit jeder Bewegung: ein echter Meister seiner Kunst durch Entschlossenheit und harte Arbeit
- Authentisch und nahbar, der Inbegriff einer echten Geisteshaltung

Jaeger-LeCoultre freut sich sehr, Wang Shun zum neusten Freund der Grande Maison zu ernennen. Auf den beiden exklusiven Fotos, die anlässlich dieser Bekanntgabe erschienen, trägt Wang Shun die Jaeger-LeCoultre Reverso Tribute Chronograph in Rotgold. Als Meisterwerk der hohen Uhrmacherkunst kombiniert diese Kreation die traditionelle Uhrmacherkunst der Maison mit einer modernen Ästhetik.

Spitzenleistung durch Entschlossenheit, Authentizität und Stil

Spitzenleistung ist kein Zufallsprodukt. Als einer der talentiertesten Schwimmer seiner Generation, einer der größten Sportler seiner Disziplin und olympischer Goldmedaillengewinner schreibt Wang Shun seine eigene Geschichte, die geprägt ist von seinen eigenen Werten, harter Arbeit und Ehrgeiz. Für ihn ist Schwimmen mehr als nur ein Sport. Es ist zugleich eine Kunst und ein Handwerk, das er kontinuierlich perfektioniert. Schon zu Beginn seiner Karriere widmete er sich dieser Disziplin mit Leib und Seele, um verschiedene Hürden überwinden zu können. Als echter Meister seiner Kunst ist seine Geschichte geprägt von dem Bestreben, kleinste Details seiner Technik zu perfektionieren. Wie die Uhrmacher der Grande Maison, die Leidenschaft mit jahrhundertealtem Savoir-faire verbinden, um hochwertige Uhren zu kreieren, die technische Überlegenheit mit ästhetischer Vollendung in schlichter Raffinesse kombinieren.

Es braucht Zeit, um Spitzenleistung zu erreichen. Mit seinem professionellen Herangehen und seinem Fokus auf das Wichtigste gibt sich Wang Shun zuversichtlich und entspannt, wenn es Rückschläge zu überwinden gilt oder wenn er vor unbekannten Situationen steht. "Als Kind hatte ich allerlei Träume und erzählte jedem, dass ich bei den olympischen Spielen eine Medaille gewinnen wollte", sagt er. "Je älter ich wurde und je mehr Rückschläge und Herausforderungen mich erwarteten, desto klarer wurde mir jedoch, dass es nicht so einfach ist, zu den besten Schwimmern der Welt zu gehören. Heute bin ich



sehr stolz, dass ich trotzdem nicht aufgegeben habe. Es war jede Anstrengung wert. Und genau diese Botschaft möchte ich an die jüngere Generation weitergeben."

Zielsicher setzt Wang Shun seinen Weg fort, um seine Träume zu verwirklichen. Durch das harte Training hat er eine unerschütterliche Ruhe entwickelt, doch gleichzeitig bleibt er nahbar und authentisch – und das nicht nur im, sondern auch außerhalb des Schwimmbeckens. Seine neoklassische Ästhetik aus modernen Elementen und Raffinesse, die von einer Eleganz aus Stil und Attitüde vollendet werden, machen ihn einzigartig und unverwechselbar.

"Die Partnerschaft mit Wang Shun war für uns eine Selbstverständlichkeit", sagt Catherine Rénier, CEO von Jaeger-LeCoultre. "Durch seine nahbare Persönlichkeit, seinen raffinierten und unnachahmlichen Stil und seine Ethik der harten Arbeit verkörpert er nicht nur die Werte, sondern auch die Ästhetik unserer Maison."

Über Wang Shun

Wang Shuns Karriere als Schwimmer begann im Jahr 2000. Er schwamm zum ersten mal 2010 für das chinesische Nationalteam und gewann bei den 16. Asian Games in Guangzhou die Silbermedaille im 200-Meter-Lagenschwimmen der Herren. Bei den FINA Short Course World Championships 2016 gewann Wang Shun das Lagenschwimmen und wurde der erste chinesische Weltmeister in dieser Disziplin. Im Finale des 200-Meter-Lagenschwimmens der Herren bei den 32. Olympischen Sommerspielen in Tokio 2021 gewann Wang Shun die Goldmedaille und stellte einen neuen asiatischen Rekord auf. Bei den 19. Asian Games 2023 in Hangzhou brach er seinen eigenen asiatischen Rekord beim 200-Meter-Lagenschwimmen der Herren und holte sich den Meisterschaftstitel.

Über Jaeger-LeCoultre – The Watchmaker of Watchmakers™

Inspiriert von einem unverwechselbaren Streben nach Innovation und Kreativität und der friedlichen, naturbelassenen Umgebung in seiner Heimat im Vallée de Joux zeichnet sich Jaeger-LeCoultre seit 1833 durch die Beherrschung der Komplikationen und der Präzision seiner Mechanismen aus. Die Manufaktur, bekannt als "The Watchmaker of Watchmakers™", der Uhrmacher der Uhrmacher, hat ihren unermüdlichen Erfindergeist in der Entwicklung von über 1.400 verschiedenen Kalibern und mit über 430 Patenten zum Ausdruck gebracht. Die Uhrmacher der Grande Maison machen sich 190 Jahre Expertise zunutze und konzipieren, fertigen, veredeln und verzieren die fortschrittlichsten und präzisesten Mechanismen, indem sie Leidenschaft mit jahrhundertealtem Savoir-faire kombinieren und eine Verbindung zwischen Vergangenheit und Zukunft herstellen – zeitlos, aber immer im Gleichschritt mit der Zeit. In unserer Manufaktur sind 180 Handwerksdisziplinen unter einem Dach vereint und schaffen feinste Uhren, die technische Finesse mit ästhetischem Design und bemerkenswert dezenter Raffinesse kombinieren.